

Volaris apoya la gira de la Sinfónica de Minería en el *Bravo Vail Music Festival*

 A través de sus iniciativas de responsabilidad social corporativa y al apoyo al desarrollo del talento artístico en nuestro país, la aerolínea fortalece lazos culturales entre México y otros países.

Ciudad de México, 19 de junio, 2024.- Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, se enorgullece de impulsar el talento artístico mexicano y la riqueza cultural del país, al patrocinar el viaje de la Sinfónica de Minería desde la Ciudad de México a Denver, en Estados Unidos, para su participación como invitada en el *Bravo Vail Music Festival* en Vail, Colorado.

Del 20 al 23 de junio de este año, 70 músicos de la Sinfónica se presentarán en este prestigiado festival, ratificando así el valor de la cultura musical de México a nivel internacional.

Como parte de sus iniciativas de responsabilidad corporativa, Volaris mantiene su compromiso por impulsar la cultura y la educación, contribuyendo al desarrollo de la sociedad mexicana y proyectándola al exterior, en esta ocasión a través de la participación de la Sinfónica de Minería en este festival de talla internacional.

Para dar una breve pero significativa y emotiva muestra del talento y versatilidad de la Sinfónica de Minería, el pasado lunes durante el vuelo que los transportaba a Denver, Colorado, parte de sus integrantes interpretaron de forma exclusiva y a 10 mil pies de altura, una melodía de la canción Viva la Vida de Coldplay para el deleite de los Clientes Volaris que viajaban a bordo.

"En Volaris estamos comprometidos en apoyar y promover el talento y la cultura mexicana en todas sus expresiones. La alianza con la Sinfónica de Minería es un ejemplo de cómo nuestras iniciativas de responsabilidad social corporativa están diseñadas para enriquecer la vida de las personas y fortalecer los lazos culturales entre México y otros países en los que operamos. Nos enorgullecemos de ser parte de este viaje y de contribuir al prestigioso *Bravo Vail Music Festival*, destacando el talento y la creatividad de nuestros músicos mexicanos", expresó Dionisio Pérez-Jácome, Vicepresidente de Sostenibilidad y Desarrollo Corporativo de Volaris.

Éste es el debut de una orquesta latinoamericana en el reconocido *Bravo Vail Music Festival*, que será inaugurado precisamente con un concierto de la sinfónica mexicana que dirige el maestro Carlos Miguel Prieto.

Considerado como uno de los diez mejores festivales de música clásica en Estados Unidos, *Bravo Vail Music Festival* reúne a músicos de renombre mundial en los impresionantes valles de Vail y Eagle River. Durante seis semanas, del 22 de junio al 3 de agosto de 2024, el festival ofrecerá más de 80 conciertos, la mitad de los cuales serán gratuitos para la comunidad.

Como parte de su residencia, la agrupación mexicana interpretará un amplio repertorio, desde Ludwig Van Beethoven y Joseph Haydn, hasta destacados compositores mexicanos y latinoamericanos como Pacho Flores, Gabriela Ortiz y Alberto Ginastera, pasando por los españoles Joaquín Rodrigo y Manuel de Falla. Los miembros de la Sinfónica de Minería también participarán



en programas educativos y de compromiso en las comunidades de Vail y Eagle River Valley, en Colorado.

Volaris ha patrocinado varias iniciativas culturales a lo largo de los años, destacando su apoyo a la difusión del arte y la cultura mexicana a nivel internacional. Este patrocinio a la Sinfónica de Minería es un claro ejemplo de su misión de fortalecer los lazos culturales entre México y el mundo, y de fomentar la educación y la cultura en las comunidades más allá de nuestras fronteras.

Mira el emotivo momento en redes sociales: https://vm.tiktok.com/ZMr2derDp/
https://x.com/viajaVolaris/status/1803551081416257702

Acerca de Volaris: *Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o "la Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones en marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a más de 201 y su flota de 4 a 134 aviones. Volaris ofrece más de 490 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 44 ciudades de México y 29 ciudades de Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de placer conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el Premio ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante 15 años consecutivos. Para más información, visite: irvolaris.com. Volaris publica de manera cotidiana información que pudiera ser importante para sus inversionistas en su página web de relación con inversionistas. La Compañía invita a sus inversionistas y potenciales inversionistas a consultar regularmente la página web de Volaris para información importante de Volaris.

Contacto exclusivo para medios de comunicación en México Israel Álvarez | <u>ialvarez@gcya.net</u> | +52 55 4577 0826